

WNI

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Sampaikan Pesan dan Motivasi pada Acara Wisuda dan Pelepasan Kelas XII SMK Muhammadiyah Ciledug Kab. Cirebon.

Panji R - CIREBON.WNI.OR.ID

May 26, 2024 - 14:08



KAB. CIREBON - Bertempat di Kampus 2 SMK Muhammadiyah Ciledug termasuk Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran Kab. Cirebon, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH, turut hadir dalam acara pelepasan Siswa-siswi kelas XII SMK Muhammadiyah Ciledug. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek memberikan dukungan dan motivasi serta pesan-pesan penting kepada para siswa dan siswi Wisudawan yang akan melangkah ke fase babak baru dalam meniti kehidupan mereka. Minggu pagi (26/05/2024)

Acara yang dibuka oleh Ketua Panitia Sdr. Wica Herlina, SPd. dan dihadiri oleh Dewan Pengurus Cabang Muhammadiyah Kab. Cirebon, Pengawas Managerial, Muspika Kec. Ciledug, Kepala Sekolah, para Dewan Guru, Wali murid dan Siswa-siswi kelas XII SMK Muhammadiyah Angkatan ke-33 tahun 2023/2024 sebanyak 190 orang serta tamu undangan ± 250 orang.

Acara pelepasan ini juga diisi dengan penampilan seni dari para siswa, kata sambutan dari Kepala Sekolah Bapak Drs. H. Ato Wiharto, serta momen haru ketika para siswa menyampaikan pesan perpisahan kepada Guru dan teman-teman mereka. Para siswa-siswi terlihat penuh semangat dan antusias menyambut langkah baru dalam hidup mereka.

Kehadiran Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dalam acara ini disambut hangat oleh pihak Sekolah dan para Orangtua siswa, sebagai bentuk dukungan dari Kepolisian dalam upaya menjaga dan mendukung perkembangan positif generasi muda. Diharapkan acara pelepasan ini akan meninggalkan kesan yang mendalam bagi para siswa dan memberi motivasi dalam menjalani masa depan mereka yang cerah.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Dalam sambutannya "Mengucapkan Selamat kepada Siswa dan Siswi Kelas XII SMK Muhammadiyah Ciledug Angkatan ke-33 tahun 2023/2024 yang telah lulus dan diwisuda dan juga kepada Orangtua/ Wali murid dan Bapak Kepala Sekolah beserta Bapak / Ibu dewan Guru yang telah mendukung, membimbing dan mendo'akan mereka semua sehingga Siswa Siswi nya berhasil dalam mengikuti belajar disekolah ini. Dalam kesempatan ini pula "menekankan pentingnya menjaga keselamatan dan ketertiban di lingkungan sekitar, serta mengajak para siswa untuk terus berprestasi dan berkarya dalam menjalani kehidupan selanjutnya. "Generasi muda adalah harapan masa depan bangsa. Mari kita jaga keamanan dan keselamatan bersama, serta terus berkarya untuk mewujudkan cita-cita kalian semua. "Ujar Kapolsek"

Ia juga menambahkan pasca wisuda dan kelulusan ini para Siswa dan Siswi jangan meluapkan uporia yang berlebihan seperti Konvoi, Corat coret baju dan fasilitas umum lainnya serta nongkrong yang mengundang dan mengganggu ketertiban umum sehingga berdampak pada tindakan negatif atau tindak pidana.

Diahir sambutannya Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. selalu mengingatkan kepada semua khususnya kepada Siswa dan Siswi agar "Teruslah berdo'a mohon petunjuk, bimbingan, perlindungan dan takdir yang baik kepada Allah SWT agar kalian senantiasa dimudahkan dan dilancarkan dalam segala urusan. "Tutupnya".